



教育部 「韓国視察研修旅行」



4月15日(月)~16日(火)教育部のメンバー5名と、一般参加で希望した6名の合計11名で1泊2日の韓国視察研修旅行に行きまして。夜11時30分に羽田空港に集合して、深夜2時10分羽田空港発のLCC Peach航空機で韓国へGO!! 現地では時差もなく、僅か2時間後には仁川国際空港に到着しました。空港からソウルまでは直通的空港鉄道(A'REX)で1時間。早速、ソウル市内に移動して朝食を頂き、民族衣装に着替えて景福宮(キョンボクン)で全員揃って記念撮影続いて、現地デラー社長のホンさん家族の案内で、ソウル市内の高級美容室2店と理容室を視察。店長さんやスタッフさんと会話を楽しみながら、店内を拝見しました。現地での理容室・美容室の状況や店舗の家賃、使っている化粧品や道具、技術に至るまで、細かくお聞きして大変勉強になりました! 美容室の視察後、ソウル市のランドマークとして有名な、東南部・蚕室(チャムシル)にそびえ立つ高さ555メートル、123階建ての超高層タワー「ロッテワールドタワー」を観光。その後も電車、徒歩にて移動を続けて、深夜11時過ぎにも、繁華街の明

洞(ミョンドン)でのショッピングを楽しみました。この目だけでも参加者全員が4万歩も歩きました・汗!! 翌日は、有名な広蔵市場(クアンジャン・シジャン 通称「ユッケ通り」)にて、路地内のユッケ専門店です! 信じられない位に美味しかったです! 更に食事の後は、ショッピングと続き、仁寺洞(インサドン)通りを北にユルゴクロ(栗谷路)まで進んで、茶色のノッポの「安国ビルディング」のそばのカフェでお茶休憩。帰りには明洞(ミョンドン)の目印と言える「ロッテ百貨店 本店」でお土産を買って帰宅の途に着きました! 二日間の短期間ではありましたが、ショッピングや有名観光スポットを満遍なく視察。ソウル市内は治安も大変よく、最先端の新しい文化と懐かしい古い文化との混じった韓国を満喫しました。帰りは深夜1時過ぎに羽田空港に到着し、48時間の弾丸爆食ツアーを終え、一同無事に帰宅しました。3年後も教育部では視察研修旅行を計画する予定です。教育部以外の方の参加も募っておりますので、ぜひともその際にご参加下さい。(通信 教育部長 武藤栄一)



地区長・地区部長懇親会

令和6年5月12日
各地区より11名参加で立川南口の五色において今期地区長・地区部長懇親会を開催いたしました。役員改選となり初地区長さん部長さん交えながら楽しい懇親会となりました。(通信 砂川地区長 青沼尚樹)



昭島地区 「ARY懇親会」

5月13日(月)
ARY(昭島理容ヤングおじさん)の代表石井克昌さんの声かけで、昭島駅南口『肴や usui』にて懇親会を開催。美味しいお酒と料理を食べながら話題は昭島地区の今と未来に。まずは自分達1人ひとりが組合活動を楽しみながら成長していこうという結論に至りました。(通信 昭島地区長 土屋 聡)



昭島地区 「第1回早朝ウォーキング」

5月27日(月)
東中神駅18時半に集合、今年度早朝ウォーキング担当3班班長の滝沢孝之さんを中心に東中神駅→多摩川→東中神駅の80分コースを楽しみながら歩いて参りました。(通信 昭島地区長 土屋 聡)

